

BOLETÍN No. 228

- Puntuación media global de Bachillerato de la UAA en el EXANI II supera media estatal.
- Además, el 91% obtuvo una puntuación mayor a los mil 100 puntos.

Concluyeron su formación académica más de mil 200 estudiantes del Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAA), un bachillerato donde la pertinencia de su labor formativa se puede constatar no sólo por la alta eficiencia terminal que registra, sino porque cada generación obtiene resultados por encima de la media nacional o estatal en pruebas como el Examen Nacional de Ingreso a la Educación Superior, EXANI II, o la del Plan Nacional para la Evaluación de los Aprendizajes, PLANEA.

Esto lo comentó Juan José Shaadi Rodríguez, director general de Docencia de Pregrado, en representación del rector Francisco Javier Avelar González, durante ceremonias de entrega de reconocimientos a la generación 2015-2018, a quienes les exhortó recordar los valores de honradez, humanidad y empatía que se practican en esta Casa de Estudios, para ser dignos Gallos y egresados del Bachillerato de la UAA.

A la par de concluir su formación académica, Shaadi Rodríguez destacó que los ahora egresados también finalizaron una etapa de su vida para llegar a una de mayor conciencia y libertad, pero también con mayores responsabilidades personales, familiares y cívicas, por ejemplo, el que varios ejercerán por primera vez su derecho al voto para la elección de legisladores y presidente de la República.

Por ello mencionó a los jóvenes que aún tienen nuevos retos por recorrer, académicos, profesionales y personales, los cuales deben afrontar con entusiasmo, constancia, honestidad y disciplina, para lo cual deben trabajar con inteligencia y corazón.

Por su parte, el decano del CEM, Francisco Javier Acosta Collazo, felicitó a la generación 2015-2018 al anunciar que los ahora egresados del Bachillerato de la UAA registraron una puntuación media global de 1 mil 99 puntos en los resultados del EXANI II, superando la media estatal de 1 mil 10 puntos; además de que el 91% obtuvo una puntuación mayor a los 1 mil 100 puntos, abriéndoles puertas al nivel superior.

Por otra parte, Acosta Collazo les invitó a no dejar de apreciar a su familia, mantener agradecimiento a sus profesores, tutores y al personal administrativo de la Institución, quienes les acompañaron durante su formación; además de reconocer el privilegio de haber estudiado en las instalaciones, disfrutar de los servicios y ser receptores de la calidad humana distintiva de la UAA, que le ha permitido preservar por 45 años el reconocimiento estatal y nacional.

Cabe mencionar que durante estas ceremonias también se entregaron distinciones especiales a los mejores promedios por grupo y se ratificó el reconocimiento a quienes obtuvieron los más altos puntajes en el EXANI II en su plantel y turno.

